ポーンペット立法議会議長 シンガポールにおいて開催された第39 回アセアン議員会議(AIPA)総会に出席



2018年9月4日、立法議会議長は議員代表団を伴い、シンガポールにおける第39回アセアン議員会議(AIPA)総会・AIPA理事会に出席しました。このなか、アセアン諸国議会の仕事をカバーするように AIPA の各分野における実施について議論・意見を交わしました。

第39回AIPA総会は2018年9月3-6日までシンガポールにおいて開催されました。総会開会式(4日)の前、タイ国家立法議会の議員代表団の団長を務める特任助教ポーンペット議長は3日の夕方開いた参加国の会議要員による準備会・AIPA理事会に出席しました。

理事会においては、 AIPA の各分野を担当する政治委員会、経済委員会、社会委員会、 アセアン議員議会運営委員会、共同コミュニケの草案作成委員会、女性議員委員会の構成や 役割などについて議論が行われ、次回総会の開催国及び時期も言及されました。

総会の開会式は4日の9時45分に、テオ・チーヒン副首相の主宰のもと、シンガポール市内のラッフルズホテルのにおいて行われました。その後、全体会議が開催され、AIPAの加盟国の代表団の団長が演説を行いました。

参考サイト: http://www.radioparliament.net/parliament/viewNews.php?nId=9929#.W43xE-gzZPZ

記事/編集: マンタナ・シーペンパパー | 衆議院事務局 | 国会ラジオ・テレビ放送局 写真: ウオラウィット・ワタナウオンサーワン | 衆議院事務局 | 国会ラジオ・テレビ放送局 翻訳:タカウィット ミンクワン | 衆議院事務局 | 外国語支援部 | 日本語通訳・翻訳担当課